



Los empresarios advierten de la «reorientación» de la DGA con la Travesía Central

● Expresan su «preocupación» por el apoyo al eje Mediterráneo y recuerdan que el paso por el Pirineo es clave para Aragón

ZARAGOZA. La Confederación de Empresarios de Aragón (CREA) trasladó ayer su «preocupación por la reorientación anunciada por el Gobierno autonómico en torno a las conexiones transfronterizas». La CREA aludió en concreto al «apoyo al corredor Mediterráneo» que acaba de manifestar el Ejecutivo de Javier Lambán. La dirección ejecutiva de la CREA recordó que consideran «fundamental reivindicar la Travesía Central del Pirineo para el desarrollo logístico y empresarial aragonés».

Desde esta entidad —que engloba a las principales organizaciones empresariales de la Comunidad— advirtieron que la reclamación de la TCP es «irrenunciable». Además, recordaron que el paso por el Pirineo Central es «un eje fundamental para que Aragón pueda consolidar su apuesta logística y desarrollar todo su potencial en ese ámbito».

Los empresarios expresaron también que consideran «positivo» que se impulse la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto. En esta línea, indicaron que «llevan tiempo exigiendo su mejora de forma reiterada». En un comunicado, pidieron que «este impulso se concrete en la aceleración de las inversiones y mejoras que necesita con urgencia para dar un servicio adecuado a las empresas y ciudadanos de Aragón».

Impulso al Pacto del Agua

Por otra parte, la Confederación de Empresarios reclamó «las obras del Pacto del Agua, mantener la unidad de cuenca y apoyar el Plan Hidrológico del Ebro con el actual ecológico en desembocadura». Durante la reunión de ayer, el comité ejecutivo de la CREA rindió homenaje a José Antonio Briz, Carmelo González, Jesús Morte, Carlos Mor y Jorge Villarroya.

HERALDO

LA DECLARACIÓN

COMISIÓN EJECUTIVA DE LA CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE ARAGÓN

«La TCP es una reclamación irrenunciable, un eje fundamental para que Aragón pueda consolidar su apuesta logística y desarrollar su potencial»

«La CREA considera positivo que se impulse la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto y espera que se concrete con la aceleración de inversiones»

«La línea ferroviaria necesita mejoras con urgencia para dar un servicio adecuado a las empresas y ciudadanos de Aragón»

«La Comunidad debe exigir con rotundidad la reserva hídrica y el mantenimiento de la unidad de cuenca»



El comité ejecutivo de la CREA homenajeó ayer a anteriores responsables de la organización. HERALDO

«Preocupación y sorpresa» en el Somontano

La asociación de empresarios de Somontano de Barbastro expuso ayer su «preocupación y sorpresa» por «las declaraciones de que la DGA apostará por el corredor Mediterráneo conectando la línea Teruel-Sagunto». La entidad reconoció que no entienden «el giro tomado por el nuevo gobierno». Su preocupación se centra en que el compromiso que había asu-

mido el anterior Ejecutivo aragonés era el desarrollo de una zona logística en las comarcas de Somontano de Barbastro, Cinca Medio y La Litera. La DGA había declarado ese proyecto de «interés general».

Esta organización oscense trasladó que la decisión de apostar por el eje mediterráneo «deja a las empresas de la provincia de Huesca con una clara desventaja

con respecto a las infraestructuras que previsiblemente tendrán Zaragoza y Teruel». La asociación advirtió a la DGA que con esta decisión «complica todavía más la recuperación económica, haciendo prácticamente imposible la atracción de las nuevas inversiones». Además, pidieron a la DGA y los partidos que «retomen su apuesta por la Travesía Central». HERALDO